
 

令和２年度 第５回 国立大学法人鹿屋体育大学経営協議会議事要旨 

 

１．日 時：令和３年２月１５日（月） １３時００分～１３時２６分 

 

２．場 所：ホテル京セラ地下２階翔（web会議を同時開催） 

 

３．出席者：【学内委員】松下、森、前谷、原田の各委員 

【学外委員】泉、岩切、上治、小舘、中西、宮嶋の各委員 

 

４．列席者：秋元監事、荻田学長補佐、濱田学長補佐、前阪学長補佐、前田学長補佐、事務局次長兼教務

課長、学生課長、総務課長兼学術図書情報課長、経営戦略課長、財務課長、施設課長、監査

室長、四十周年記念事業推進室長 

 

５．内 容 

(質疑の○は学外委員の発言を、●は学内委員及び学内者の発言を示す。以下同じ。) 

１）前回議事要旨確認(資料１) 

令和２年度第４回経営協議会議事要旨(案)について確定された。 

 

２）審議事項 

(1) 国立大学法人ガバナンス・コードにかかる鹿屋体育大学の適合状況等の報告書（公表版）につい 

て(資料２) 

羽室総務課長から配付資料に基づき、国立大学法人ガバナンス・コードにかかる鹿屋体育大学の 

適合状況等の報告書（公表版）について説明があり、審議の結果原案どおり了承された。 

 

３） その他 

(1)令和２年度の経営協議会開催日程について(資料３) 

羽室総務課長から配付資料に基づき、令和２年度の経営協議会開催日程について説明があった。 

 

(2)意見交換 

時間まで意見交換が行われた。内容は以下のとおり。 

  

●上治委員及び宮嶋委員から情報をいただいた女性に関する研究プロジェクトについて２件申請を

行ったが、宮嶋委員から１件が採用されたとの連絡があった。さらに頑張っていきたい。 

○今後、ガバナンス・コードの実施状況を大学の公式ウェブサイトで公表していくとのことだが、

最近の女性蔑視に関する発言で世の中が多様なものの見方を取り入れていく動きがある中で、鹿

屋体育大学ではそのような見方を含めた取組があるのか。 

●本学の経営協議会委員や管理職については、積極的に女性を採用しようと進めているが、海外の

方々の意見を取り入れていくことは課題だと考えている。しかし、今回の新型コロナの影響でweb

会議も頻繁に行われるようになったことから、海外の方に参画頂くことを積極的に取り入れても

よいのではないかと考えている。まずは海外の協定校から進めることも今後は視野に入れて取組

むべきだと考えている。 

○女性のことを少し意識して取り組んでいただきたい。多様な人材を取り入れていることを公式ウ

ェブサイトで公表していくことは、大学の方向性を外部の方が知ることができるという点でも良

い指針になると思う。                             

以  上 


